

SARI

Dinas Sosial Provinsi Sulawesi Tenggara mempunyai sistem penggajian yang masih bersifat manual, maksudnya dalam penyimpanan dan pemrosesan data penggajian masih menggunakan *Microsoft Excel* yang menyimpan data dalam ukuran yang lebih besar dan berat, daripada jika sudah menggunakan basis data, sehingga pemrosesannya berlangsung cukup lama. Selain itu pemrosesan pada *Microsoft Excel* rentan terhadap terjadinya *human error*. Oleh karena itu akan dibuat sistem informasi penggajian berbasis website yang memiliki fitur untuk mengakumulasi gaji pokok, tunjangan dan akumulasi penghasilan para pegawai yang mengacu pada variabel atau data yang telah ditetapkan pada Dinas Sosial Provinsi Sulawesi Tenggara. Sistem ini berbasis website karena akan diakses oleh banyak pegawai sekaligus. Sistem ini diharapkan dapat memberikan transparansi gaji, dapat mempercepat proses manajemen penggajian, menyediakan penyimpanan data yang besar serta mengurangi *human error* yang terjadi dengan dibuktikan pada pengujian sistem yang akan di buat.

Penelitian ini dilakukan dalam beberapa tahapan. Tahapannya dimulai dari analisis sistem yang meliputi identifikasi masalah, usulan solusi, pemodelan, analisis kasus, dan analisis kebutuhan sistem. Tahapan perancangan yang meliputi interaksi antara pengguna dengan sistem, rancangan penyimpanan di dalam sistem, dan rancangan tampilan dari sistem. Tahap implementasi sistem dengan menggunakan framework Laravel versi 5.5. Tahap yang terakhir adalah pengujian sistem yang meliputi pengujian validitas dan pengujian efektivitas dari sistem.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah sistem informasi penggajian pegawai Dinas Sosial Provinsi Sulawesi Tenggara dapat memudahkan bendahara gaji dalam melakukan perhitungan penggajian. Mulai dari perhitungan gaji pokok sampai dengan penghasilan bersih pegawai. Serta dapat memberikan transparansi penghasilan pegawai di tiap periode yang dibuktikan dengan aktor pegawai dapat *login* dan melihat rincian penghasilannya pada tiap periode.

Kata kunci : Bendahara Gaji, Dinas Sosial, Pegawai, Penggajian, Sistem Informasi, Website.